

V o r r e d e.

Es sind nunmehr hundert und vier Jahre verflossen, seitdem der ehrwürdige Johann Hübner, Rector des Johanneums zu Hamburg, seine biblischen Historien zum erstenmale herausgab. Welche Fülle von Segen er dadurch in einem so langen Zeitraum über die Jugend der evangelischen Kirche in Deutschland ausgebreitet hat, läßt sich von einem Jeden einigermaßen übersehen. Man frage nur, welche Väter und Mütter, welche Großväter und Großmütter unserer Zeit man will: ob sie Hübners biblische Historien kennen, und sie werden einmüthig antworten: ja, wir haben uns in unserer Kindheit und Jugend oft daran erbauet. Sein Name ist unserm Volk einer der bekanntesten deutschen Namen. Ueberall